

～「凡事徹底」で気持ちのよい学校にしよう～

- ㊦ やさしく 助け合う子(心)
  - ㊧ よく学び よく考える子(頭)
  - ㊨ いきいき元気に活動する子(体)
- 文責 校長 田崎 幸子



## PTAからの 今年の寄贈図書

PTA から図書室に児童  
図書を寄贈していただき  
ました。様々なジャンルから  
たくさんの図書を買って  
いただきました。今年は75  
冊です。ありがとうございました。



## おはなし会

12月8日(木)、読み  
聞かせボランティア「さく  
らんぼ〜チーム“YAYOI  
”」様による、「おはなし  
会」が開催されました。  
エプロンシアター、紙芝  
居等があり、登場人物にな  
りきった会話や話に、わくわくしながら話の中に引き  
込まれていきました。



「読み聞かせ」の時間も楽しみですが、今回のお話  
し会でより一層、読書やお話し会への関心が高まりま  
した。ありがとうございました。

## 門松づくり

12月11日(日)、年末  
恒例(PTA 主催)「大門松づ  
くり」が行われました。玄関  
前の大門松は6年生が力を合わせ、心をこめて作っ  
てくれました。準備からお世話していただいたおやじの  
会の皆様、PTA 役員の皆様、PTA の皆様、手伝っ  
てくれた子どもたち、ありがとうございました。



## 冬季休業中の過ごし方

明日から1月9日(祝)まで冬休みに入ります。  
家庭での年末年始や冬休みの過ごし方はそれぞれ違  
うと思いますが、大掃除など「家の手伝い」や「年末  
年始」の家の用事など、家族の一員として関わらせる  
ことも大事なことです。まずは充実した冬休みになる  
よう学校から配布している文書を一緒に読んでいただ  
き、健康で安全な生活が送れるようお願いいたします。  
その他、下記のことにもご留意ください。

### 1 感染症予防につとめる

新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフル  
エンザや感染性胃腸炎など流行する時季です。年末  
年始の時期は多くの人移動します。こまめな手洗い・う

がい・マスク着用の励行をお願いします。

2 規則正しい生活を送る(早寝・早起き・朝ご飯)  
年末年始で忙しく、生活のリズムが乱れることが多  
くなります。昼夜逆転の生活になると改善するのが難  
しくなってきます。早寝・早起き・朝ご飯の習慣が乱  
れないようにしてください。

3 しなければならないことを早めに  
長期休みになると「時間はたーぷりある。後でしよ  
う」と思ってしまいます。しかし、年末年始は忙しく、  
時間はあっという間に過ぎます。宿題や課題など、し  
なければいけないことは早め早めにするよう声をかけ  
てください。

4 物やお金を大切にできる気持ちを育てる  
子どもにとって金銭の出入りが激しい時期です。こ  
の機会をとらえて物やお金の有り難さや有意義な使い  
方についてご家庭で話してみたいかがでしょうか。  
お金やプレゼントはどこからか降ってくるわけではあ  
りません。子どもの夢を壊すことなく物の有り難さを  
感じさせたり、お金の有効な使い方を教えたりするな  
ど、ご家庭で物やお金を大切にできる気持ちを育てる機  
会にしてください。



保護者様 地域の皆様

2学期の終業式を迎えました。皆様のご協力  
のおかげで、今学期を終了することができま  
した。コロナ禍の中、子どもたちはどの行事にも  
意欲的に参加し、心身ともに大きく成長してき  
ました。また、大きな交通事故や犯罪被害に遭  
うことなく、元気に登下校ができました。これも PTA  
の皆様、見守りボランティアの皆様、地域の皆  
様による安全指導のおかげだと、心から感謝申  
し上げます。これから寒さが一段と厳しくなっ  
てきます。健康にはご注意いただき、新しい年をお迎  
えください。

弥生が丘小学校 職員一同